

# DELIK HUKUM

## Tahrim Forkompinda, Dandim Magelang Ajak Silaturahmi Antar Sesama Umat

Rony - [MAGELANG.DELIKHUKUM.ID](http://MAGELANG.DELIKHUKUM.ID)

Mar 26, 2023 - 00:02



*Forkopimda Kabupaten Magelang Saat Bersilaturahmi Dengan Jamaah Tarawih di Masjid Baiturrohmah Dusun Legoksari Desa Bojong Kecamatan Mungkid*

MAGELANG - Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto,SH., M.Si memimpin Tahrim Forkompinda Kabupaten Magelang di Masjid Baiturrohmah Dusun Legoksari Desa Bojong Kecamatan Mungkid Kabupaten Magelang, Sabtu ( 25/03) malam.



Bupati Magelang Zainal Arifin, SIP dalam sambutannya menyampaikan pada kesempatan Tarhim Forkopimda Kabupaten Magelang tahun 1444 Hijriah tahun 2023 Masehi di wilayah Kecamatan Mungkid Alhamdulillah dalam keadaan sehat tanpa halangan suatu apapun.

Salam selalu tercurahkan kepada junjungan Nabi agung Muhammad SAW beserta keluarga sahabat dan para pengikutnya yang senantiasa kita nantikan syafaatnya di dunia maupun di akhirat.

Terimakasih kami ucapkan dan penghargaan yang setinggi-tingginya kepada bapak dan ibu sekalian warga masyarakat Dusun Legoksari Desa Bojong Kecamatan Mungkid yang telah menerima pada malam ini, untuk bersilaturahmi dan kami mohon maaf kepada bapak ibu sudah 3 tahun tidak bisa melaksanakan Tarawih serta silaturahmi disebabkan dalam masa Pandemi Covid-19, sehingga tidak bisa melakukan aktivitas secara normal," terang Bupati Magelang.



Pada tahun ini pemerintah pusat sudah mencabut PPKM sehingga dapat melakukan aktivitas baik silaturahmi, sholat Isya berjamaah dan tarawih di Dusun Legoksari Desa Bojong tanpa ada rintangan apapun," ungkap Zainal Arifin.



Tahrim yang diikuti oleh pejabat Kabupaten Magelang dan masyarakat sekitar juga menghadirkan juru dakwah KH Muh Bahin dihadapan ratusan jemaah tahrim.

KH.Muh Bahin juga mengingatkan agar selalu menjaga silaturahmi serta selalu menjaga Kedisiplinan dalam hal ini untuk menjaga puasa ramadhan tahun ini dengan baik.

Masih dikatakan KH.Muh Bahin, disaat kehidupan awal dalam posisi lemah dengan waktunya umur bertambah akan menjadi kuat dan akan lemah kembali dimasa tua, oleh karena itu disaat masa yang kuat, kita pergunakan kekuatan kita untuk hal- hal yang baik. Tidak boleh angkuh maupun sombong dalam masa kita masih sehat.

" Tahapan-tahapan yang kita lalui akan dipertanggung jawabkan dihari perhitungan hari kiamat nanti, setiap umat manusia tangan kita tidak bisa bergeser disaat hari penghisapan, hanya amal baik yang dapat membantu dan menolongnya di akhirat," tutupnya.

Sementara itu, dalam sambutannya Dandim Magelang Letkol Inf Jarot Susanto SH.,M.Si mengajak seluruh masyarakat untuk menjaga kerukunan antar umat dan tetap saling menjaga silaturahmi dimanapun dan kapanpun.

Dandim juga menghimbau kepada warga masyarakat yang hadir dalam kegiatan tarhim forkopimda Kabupaten Magelang, pada bulan ramadhan kita bersama-sama saling menghormati antar sesama umat.Untuk melakukan perbuatan yang positif sehingga puasa kita mendapatkan keberkahan dan ridho dari Allah SWT," ungkapanya.

" Saya harapkan seluruh warga masyarakat di wilayah untuk saling bekerjasama dalam menjaga kondusifitas dan keamanan di lingkungan," pungkas Dandim.

Seusai acara tarhim forkopimda Kabupaten Magelang memberikan bantuan uang tunai untuk masjid Baiturrohman dan musholla sekitar Dusun Legoksari Desa Bojong serta pemberian kenang- kenangan berupa bantuan alat pertanian.



Hadir dalam kegiatan tersebut Forkompinda Kabupaten Magelang beserta staf, jajaran pimpinan BUMD, Pabung Kodim 0705/ Magelang, Forkopimcam Mungkid, Kades Bojong dan para jamaah masjid Baiturrohmah.

Pen: 0705/ Mgl.